
Ausbildungsplätze bei Opel dürfen nicht verlorengehen

Mit der angekündigten Aufgabe der Autoproduktion im Opelwerk Bochum
drohen auch viele Ausbildungsplätze verlorenzugehen, befürchtet Manfred
Preuß, stellvertretender Vorsitzender der grünen Ratsfraktion.

“Opel hat bisher in einem sehr breiten Spektrum qualifiziert
ausgebildet,” so Preuß. “Neben den traditionellen gewerblichen und
kaufmännischen Ausbildungen war bei Opel als einem der wenigen Anbieter
auch Ausbildung im zukunftsträchtigen Bereich Elektromobilität möglich.
Diese Chance darf der Region nicht verlorengehen.

Als stellvertretender Vorsitzender des Jugendhilfeausschusses weiß ich
um die Schwierigkeiten vieler Jugendlichen, einen geeigneten
Ausbildungsplatz zu finden. Deshalb muss alles daran gesetzt werden,
dass die Ausbildungsplätze bei Opel nicht ersatzlos wegfallen, falls die
Autoproduktion aufgegeben wird. Auch dieses Thema muss Bestandteil der
Zukunftsinitiative 2022 sein.”


